

平成23年11月16日

都道府県医師会
社会保険担当理事 殿

日本医師会常任理事
鈴木 邦彦

平成23年6月実施 中医協医療経済実態調査結果の送付について

第18回中医協医療経済実態調査の実施につきましては、平成23年6月28日付け日医発第289号(保87)にて都道府県医師会長あてにご連絡のうえ、本調査へのご協力をお願い申し上げたところであります。

今般、その結果が平成23年11月2日に開催されました中医協総会において報告されましたので、ご連絡申し上げますとともに本調査への協力を深く感謝申し上げます。

本調査結果につきましては、日本医師会として11月9日の定例記者会見にて『「第18回医療経済実態調査（医療機関等調査）報告—平成23年6月実施—」について（速報）』を公表し、今回の調査より日本医師会が以前より主張していた診療報酬改定をはさむ直近2年分の年間データ調査（定点調査）が追加され、6月単月調査（非定点調査）と直近2年分の年間データ調査（定点調査）の結果に大きく差が出たことを言及し、非定点調査の信頼性が否定されたことになりました。

また、東日本大震災の影響により平成23年度の状況は大きく変化していることから、次期改定の基礎資料として取扱うデータとしてはふさわしくないと改めて主張しているところでございます。

取り急ぎ、中医協での報告資料および日本医師会の定例記者会見資料をご送付申し上げますので、ご査収の程よろしくお願いいたします。

なお、報告データは厚生労働省ホームページに掲載されております。

(<http://www.mhlw.go.jp/topics/2011/10/tp1019-1.html>)

【添付資料】

1. 平成23年6月実施 第18回医療経済実態調査（医療機関等調査）報告
2. 別冊 東日本大震災の影響
3. 別冊 青色申告者（省略形式）の集計結果
4. 平成23年6月実施 第18回医療経済実態調査（保険者調査）報告
5. 「第18回医療経済実態調査（医療機関等調査）報告—平成23年6月実施—」
について（速報） 定例記者会見 2011年11月9日 日本医師会